

Schülerliga: Ramsauer gegen Landwiedstraße

Am Mittwoch startete die Schülerliga Saison 2021/22, wobei bis auf das Match BG/BRG Ramsauerstraße gegen BG/BRG Landwiedstraße alle Spiele abgesagt wurden. Dank Prof. Kragl, der im abklingenden Regen die benötigten Linien mit Kalk markierte, konnten wir zumindest optisch einen großartigen Rasen präsentieren. Der Regen hörte rechtzeitig auf und nach einem trockenen Aufwärmen konnte die Partie verspätet um 14:20 angepfeift werden. Unsere Mannschaft zeigte sich von Anfang an konzentriert und versuchte die Schüler der Nachbarschule in die eigene Hälfte zu drängen. Obwohl die Schüler/innen zum ersten Mal in der Konstellation zusammenspielten, waren schöne Aktionen zu sehen. Angefeuert wurden unsere Spieler/innen lautstark von den zahlreichen Kindern der TABE – Danke! Mit schönen Aktionen über die Seite gelangten dann drei Tore durch Milos und eines durch Marc. In der zweiten Halbzeit wurde viel gewechselt und ein weiteres Tor ließ auf sich warten. Erst kurz vor Abpfiff stellte Felix mit einem schönen Elfer den Endstand von 5:0 her.

Gratulation unserer Mannschaft!

Nächste Woche geht es gegen das Gymnasium Auhof, wo wir hoffentlich auch wieder jubeln dürfen.

